

**08. Sitzung des FSR Bauwesen der HTWK Leipzig | 16.09.2019 | 18:30 Uhr | G 201**

Datum: 16.09.2019  
Beginn: 18:30 Uhr  
Ende: 20:14 Uhr

Sitzungsleitung: Martin Schroeder  
Protokollant\*in: Christin Schenk  
Raum: G 201

Anwesenheit

**Stimmberechtigte Mitglieder**

Name	A	E	U	Unterschrift
Suhel Altaweel	x			Siehe Anwesenheitsliste
Moritz Borris		x		
Sophie Gehle			x	
Axel Grauwinkel			x	
Jan Kiesewetter	x			
Jan Lorenz			x	
Lukas Rienhardt			x	
Christin Schenk	x			
Martin Schroeder	x			
Max Schröter			x	
Sophie Schulze	x			

A - Anwesend, E - Entschuldigt Abwesend, Unentschuldigt abwesend

**Ehrenamtliche Mitglieder und Gäste**

Name	Unterschrift
Hendrik Schwarze	Siehe Anwesenheitsliste
Arne Sender	
Marius Hönemann	
André Herhold	

## Tagesordnung

<b>1 Allgemeines</b>	<b>3</b>
1.1 Feststellung der Anwesenheit / Beschlussfähigkeit	3
1.2 Ergänzungen / Genehmigung der Tagesordnung	3
1.3 Nächster Sitzungstermin	3
1.4 Genehmigung der vorliegenden Protokolle	3
<b>2 Informationsrunde</b>	<b>3</b>
2.1 Gremien	3
2.1.1 Fakultätsrat	3
2.1.2 Prüfungsausschuss	3
2.1.3 StudierendenRat	3
2.1.4 Studienkommission	4
2.1.5 Beirat HochschulKOLLEG	4
2.2 Ämter	4
2.2.1 Sprecher*in	4
2.2.2 Finanzen	4
2.2.3 Kassenverantwortliche*r	4
2.2.4 Wahlvorstand	4
2.2.5 Hochschulpolitik	5
2.2.6 Studium und Lehre	5
2.2.7 Öffentlichkeitsarbeit	5
2.2.8 Exkursionen	5
2.2.9 Erstsemesterfahrt	5
siehe TOP 3.3	5
2.2.11 Veranstaltungen	5
2.2.12 Spinde	5
2.2.13 Skripte	5
2.2.14 Technik	5
2.2.15 StudiFit / Tutorien	5
<b>3 Aktuelle Themen</b>	<b>6</b>
3.1 Teilnahmekosten Zoo-Exkursion	6
3.2 Ersti-Tage	6
3.3 Ersti-Fahrt	6
3.4 Baufachschafungskonferenz	6
<b>4 Sonstiges</b>	<b>6</b>

# 1 Allgemeines

## 1.1 Feststellung der Anwesenheit / Beschlussfähigkeit

Der FachschaftsRat ist mit 5 anwesenden von 11 stimmberechtigten Mitgliedern nicht beschlussfähig.  
Der FachschaftsRat ist nicht mit einer Zweidrittelmehrheit beschlussfähig.

## 1.2 Ergänzungen / Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung kann wegen fehlender Beschlussfähigkeit nicht genehmigt werden.  
Vorschlag der Sitzungsleitung: Durchführung der Sitzung mit Besprechung der anstehenden Themen;  
Beschlussfassung nicht möglich.  
→ keine Gegenrede

## 1.3 Nächster Sitzungstermin

Der nächste Sitzungstermin findet am 09.10.2019 um 19:00 Uhr in G201 statt.

## 1.4 Genehmigung der vorliegenden Protokolle

### 07. Protokoll

Wegen fehlender Beschlussfähigkeit wird die Freigabe des Protokolls auf die nächste Sitzung vertagt.

# 2 Informationsrunde

## 2.1 Gremien

### 2.1.1 Fakultätsrat

- hat nicht getagt

#### **Termine**

01.10.2019 Amtsantritt neuer Rektor Prof. Mark Mietzner

16.10.2019 nächste FakRat-Sitzung

08.01.2020 Fakultätsvollversammlung

18.01.2020 Absolventenfeier

### 2.1.2 Prüfungsausschuss

- nicht anwesend

### 2.1.3 StudierendenRat

- Helfende und Verantwortliche für Ersti-Tage gesucht
  - Link:  
[https://docs.google.com/spreadsheets/d/1jxKyObRja2UJ6mhXP7CUaBbY\\_GI9TZNSifEpKRxF-yM/edit#gid=0](https://docs.google.com/spreadsheets/d/1jxKyObRja2UJ6mhXP7CUaBbY_GI9TZNSifEpKRxF-yM/edit#gid=0)
- Helfende bitte melden bei Anne unter [refeet@stura.htwk-leipzig.de](mailto:refeet@stura.htwk-leipzig.de)

### 2.1.4 Studienkommission

- neues bei unseren Forderungen? → Axel nicht anwesend, warten auf Abstimmung mit Prof. Nietner

### 2.1.5 Beirat HochschulKOLLEG

- Dienstag, den 24. September 2019, 14:30 – 16:30 Uhr, im Geutebrück-Bau, Raum G438
- Wünsche für neue Kurse bitte an André
  - Excel, CAD / Allplan, Datenschutz, Ausbilderschein, künstlerisches Angebot
  - Aufruf an Studis über FB für Wünsche im HSK

## 2.2 Ämter

### 2.2.1 Sprecher\*in

- bitte schmutzige FSR-Tassen abwaschen und wegräumen!
- Büro-Grundreinigung ist durch
- Danke an alle, die beim Reste-Abschluss-Grillen da waren
  - könnten wir öfter mal machen? → Plenum dafür
- Koordination und Annahme der Kalksandstein-Blöcke und Andox-Nachdruck
- Regelung für Abmeldungen von Sitzungen: Bitte mindestens einen Tag vorher, auch gern per WhatsApp; aber nicht erst 10 Minuten vor Sitzungsbeginn
- bitte arbeitet ab sofort immer mit dem Online-Kalender fürs Lastenrad:  
[https://docs.google.com/spreadsheets/d/1C95OtYUold6rdOlrqSxDR-iCtjk\\_VE7C8jE9ef9ISbA/edit?usp=drivesdk](https://docs.google.com/spreadsheets/d/1C95OtYUold6rdOlrqSxDR-iCtjk_VE7C8jE9ef9ISbA/edit?usp=drivesdk)
- bitte während der Ersti-Woche Werbung für den FSR machen! Im Dezember ist schon wieder Vorschlagszeit für die nächste Wahl
  - wer weiß jetzt schon, ob er in der nächsten Amtszeit noch dabei ist? :)
- Anfrage zu Links in PC-Pools mit meinungsbildendem Inhalt
  - Rücksprache mit Herrn Siebert
  - Wünsche: OPAL, QIS, Webmail HTWK, HTWK Bibliothek, Datenbank-Suche

### 2.2.2 Finanzen

- Bilanz Frühjahrsg Grillen ist fertig, Ergebnis gibt's in nächster Sitzung
- zweite Rate vom FSR-Geld kam an, 10 % von unserem Budget werden noch einbehalten weil unser HH noch nicht komplett geprüft ist
- Abstimmung Termin für Kontokarte zwischen Sophie, Lukas, Martin

### 2.2.3 Kassenverantwortliche\*r

- nicht anwesend

#### 2.2.4 Wahlvorstand

- Moritz jetzt bis Januar im Ausland - schon Absprache mit Sophie erfolgt? → nein, Sophie geht aber zum Wahlausschuss

#### 2.2.5 Hochschulpolitik

- neuer Rektor tritt in zwei Wochen sein Amt an

#### 2.2.6 Studium und Lehre

- Evaluationsordnung soll überarbeitet werden
- baldige Rücksprache dazu mit StuRa-Sprecher\*innen
- gerne Zuarbeit an Christin

#### 2.2.7 Öffentlichkeitsarbeit

- Werbung für FSR in Ersti-Woche geplant
- Facebook: Vorstellung der FSR-Mitglieder

#### 2.2.8 Exkursionen

- nicht anwesend
- Da wir letztes Jahr unsere Mitglieder (und auch die Studenten) bei der Teilnahmegebühr unterstützt haben, würde ich dies gerne wieder so handhaben. [siehe TOP 3.1](#)

#### 2.2.9 Erstsemesterfahrt

- [siehe TOP 3.3](#)

#### 2.2.10 Veranstaltungen

- Planung für Herbstgrillen sollte bald starten
  - Terminvorschlag: 30.10.2019

Meinungsbild: Wer ist dafür, das Grillen am 30.10. zu veranstalten? → überwiegend dafür

- Hendrik, André nicht da
- nicht wieder Schnaps for free verteilen → wir prüfen, was wir dazu in einer der letzten Sitzungen besprochen hatten
- 3 Salate: Suhel (Hummus), Christin (Couscous), Mensch 3?
- Absolventenball
  - Martin: Kann das Amt Veranstaltungen sich mit darum kümmern? → Hendrik nein, Rückfrage Sophie
  - Umfrage Absolventenball: alle Studis von uns können teilnehmen, Semester der Befragten sollte angegeben werden
  - Meinung aus dem FSR:
    - Feier wird als zu teuer empfunden, vor allem für den Bachelorabschluss

- Studis werden zu verschiedenen Zeitpunkten fertig, deshalb feiern sie vielleicht nicht mit „fremden“ Leuten
- VA wird auch befürwortet, allerdings fraglich ob der Aufwand sich lohnt

### 2.2.11 Spinde

- nicht anwesend
- Wo ist Verschenkeschrank hin? → Sophie sollte das klären und ggf. die betreffende Person anschreiben → ohne Rückmeldung aufbrechen
- Verschenkeschrank sollte beibehalten werden: am Spindriegel Ösen abbauen oder dickes Schloss durch offene Tür
- Spinde-Excel ist nicht auffindbar, bitte Sophie anschreiben zur Klärung → Sophie?!

### 2.2.12 Skripte

- Suhel und Axel starten nächste Woche mit der Vorbereitung

### 2.2.13 Technik

- nichts Neues
- Stand PC- und Transponderzugänge? -- alles in Ordnung

### 2.2.14 StudiFit / Tutorien

- Mechanik-Tutorium war zuletzt schlecht besucht wg. fehlender Motivation der Teilnehmenden
- Interview zu StudiFit → wir haben es in den Semesterferien nicht geschafft ein Treffen zu vereinbaren
- Tutorien nicht in allen Stundenplänen dargestellt (in Sem.-Gruppen unterschiedlich)
- Möglichkeit OPAL Stundenplan in Modul „Tutorium“ als Übersicht, semesterabhängig dargestellt
- teilweise schlechte Kommunikation/Werbung durch Profs

## 3 Aktuelle Themen

### 3.1 Teilnahmekosten Zoo-Exkursion

**Antrag:** Der FSR Bau möge beschließen die Teilnahmekosten für Mitglieder des FSR-Bau an der Zoo-Exkursion vom 12.06.2019 in Höhe von XX,00 € zu erstatten.

**Abstimmung:** X-X-X

**Wegen fehlender Beschlussfähigkeit kann über den vorliegenden Antrag nicht abgestimmt werden.**

### 3.2 Ersti-Tage

- Haben alle Mitwirkenden Barbaras Mail gelesen oder waren sogar schon bei ihr?
- Barbara hat alles notwendige soweit geklärt

### 3.3 Ersti-Fahrt

- morgen Treffen mit WiWis
- Schloss Balgstädt klappt nicht wegen Brandschutz-Problemen
- Alternative geplant: Jugendherberge Nebra für nur eine Nacht

### 3.4 Baufachschafftskonferenz

- Wann? Wo? - Siegen
- Einladung ist noch nicht angekommen
- Christin und Martin überlegen, hin zu gehen

## 5 Sonstiges

-

Die Sitzung wird um 20:14 Uhr geschlossen.

---

---